

LAMPIRAN 8
PAKTA INTEGRITAS

Kepada Yth :
Panitia Tender/Pengelola Pengadaan
PT PERTAMINA HULU ENERGI JAMBI MERANG



Dengan hormat,
Sehubungan dengan keikutsertaan kami, PT XL Axiata, Tbk ("Perusahaan") yang beralamat di JL.H.R. Rasuna Said X5 Kav. 11 – 12 Kuningan Timur, Setiabudi, Jakarta Selatan 12950 – Indonesia, dalam proses pengadaan barang/jasa untuk pekerjaan Penyediaan Layanan Jaringan WAN dan Internet Regional 1 atas Tender No. SA02036581A, dengan ini kami menyatakan hal-hal sebagaimana diuraikan berikut :

1. Bahwa semua informasi yang kami sampaikan adalah benar, sehingga apabila dikemudian hari ditemukan adanya ketidaksesuaian atas informasi dimaksud, maka Perusahaan bersedia menerima sanksi administratif sesuai ketentuan yang berlaku di PT Pertamina Hulu Energi Jambi Merang,
2. Bahwa Perusahaan dan Karyawan Perusahaan tidak memiliki benturan kepentingan dengan PT Pertamina Hulu Energi Jambi Merang yang membuat Perusahaan menjadi tidak patut untuk bertindak selaku Mitra Kerja PT Pertamina Hulu Energi Jambi Merang, termasuk :
 - a. Kepentingan ekonomi secara langsung, hubungan asosiasi atau hubungan lainnya (baik pribadi ataupun keluarga) dengan Perusahaan Patungan PT Pertamina Hulu Energi Jambi Merang atau Karyawan atau Direksi atau Komisaris atau pemegang saham pengendali atau penjamin Perusahaan Patungan dimaksud, atau kepentingan ekonomi tidak langsung yang bersifat material terhadap Perusahaan Patungan dimaksud.
 - b. Selama berlangsungnya proses Pekerjaan dan sesudahnya tidak akan melakukan tindakan secara sengaja atau tidak sengaja, termasuk tetapi tidak terbatas pada menerima pekerjaan dari pihak manapun secara langsung atau tidak langsung, yang mempunyai atau mengakibatkan timbulnya benturan kepentingan antara Perusahaan dengan PT Pertamina Hulu Energi Jambi Merang atau Perusahaan Patungan dimaksud.

Demikian pernyataan ini kami buat untuk dapat dipergunakan sebagaimana mestinya guna memenuhi salah satu syarat dalam proses pengadaan barang/jasa untuk pekerjaan tersebut diatas.

Hormat Kami,
PT XL Axiata, Tbk
Jakarta 21 Juni 2024



Feby Sallyanto
Chief Enterprise Business Officer